

Dans le secteur de l'aérospatiale, le commerce n'est soumis à aucune sorte de barrières. Les Japonais savent que l'industrie aérospatiale canadienne utilise une technologie de pointe et qu'on y entreprend d'excellentes recherches. La SJAC voit d'un bon oeil l'aide de l'industrie aérospatiale canadienne pour le développement d'une industrie comparable en taille et en compétence à celle du Canada.

Plan d'action * (Pour les contacts, voir l'annexe II)

Dans le prolongement de la mission ministérielle qui s'est rendue au Japon en mars 1982, le gouvernement fédéral et le secteur privé entreprendront les activités suivantes.

- i) Identifier et étudier les possibilités de coopération et de collaboration pour l'avenir entre l'Association canadienne des industries aériennes et l'Aerospace Association of Japan. (AMB/Ambassade)

- ii) Organiser la participation à une seconde exposition de technologie de pointe et d'aérospatiale au CCC et participer au Salon aérien japonais de 1983 pour promouvoir les exportations de produits canadiens de l'aérospatiale. (DOJ/Ambassade/AMB)

* À moins d'indication contraire, on tiendra pour acquis que les activités ou les événements décrits sont en cours.

Pour de plus amples renseignements sur l'aérospatiale, veuillez contacter la Direction des industries aérospatiales et maritimes au MEIR, ou la Direction générale de l'expansion du commerce, Programmes de défense, MAE (voir p. 281).